
26 (1864) 28 июня 2024 г. Корпоративная газета ООО «Газпром трансгаз Саратов» 

ЕСТЬ РЕКОРД!

Управление информации 
ПАО «Газпром»Александр АЗАРКИН

ПОДПИСАН СТРАТЕГИЧЕСКИЙ 
МЕМОРАНДУМ О ПРОРАБОТКЕ 
ОРГАНИЗАЦИИ ПОСТАВОК РОССИЙСКОГО 
ГАЗА В ИРАНВ зоне ответственности Петровского ЛПУМГ 

завершены работы по перекачке газа из 
магистрального газопровода Уренгой-
Новопсков в параллельный магистральный 
газопровод Петровск - Новопсков.

Перекачка газа с применением мобильной 
компрессорной установки (МКУ) осущест-
влялась на двух участках газопровода, в том 
числе на пограничном с Обществом «Газ-
пром трансгаз Самара».

Предварительную подготовительную ра-
боту и координацию со специалистами со-
седней дочерней компании осуществляли 
работники Петровского филиала.

В общей сложности в течение одного тех-

В Обществе технология применяется с 2020 года
В рамках визита делегации ПАО «Газпром» 
во главе с Председателем Правления Алек-
сеем Миллером в Исламскую Республику 
Иран в присутствии исполняющего обязан-
ности Главы исполнительной власти Ирана 
Мохаммада Мохбера подписан Стратеги-
ческий Меморандум с National Iranian Gas 
Company (NIGC) о проработке организации 
трубопроводных поставок российского при-
родного газа в Иран. 

Стороны исходят из развития в дальней-
шем долгосрочного взаимовыгодного со-
трудничества.

В ходе визита также состоялась рабочая 
встреча Алексея Миллера и Министра нефти 
Ирана Джавада Оуджи. Стороны обсудили 
первоочередные шаги по реализации Мемо-
рандума и другие направления сотрудниче-
ства в энергетической сфере.

нологического процесса были «спасены» 
более 7,2 миллиона кубометров газа. Это 
самый высокий показатель за пятилетнюю 
историю применения технологии на объек-

тах нашего предприятия с точки зрения еди-
новременной перекачки с одной «стоянки» 
МКУ. 

Напомним, что перекачка газа с примене-
нием МКУ позволяет сохранять значитель-
ные объемы газа перед проведением ремонт-
ных работ на газопроводах. Впервые данная 
технология была применена на объектах 
«Газпром трансгаз Саратов» в 2020 году. 
Тогда наше предприятие вошло в пилотный 
проект «Газпрома».

«Перекачка газа стартовала 7 июня и была 
завершена 17 июня. Десять дней – хороший 
показатель, учитывая объемы газа и наличие 
двух участков, в том числе приграничного. 
Отмечу слаженные действия петровчан, их 
коллег из самарского трансгаза и подрядчи-
ков. Качественно и в срок проведенные ра-
боты позволили вовремя устранить дефекты 
газопровода, которые были обнаружены ра-
нее, при проведении внутритрубной дефек-
тоскопии.

В текущем году это первая перекачка. При 
этом по показателям мы сразу закрыли поло-
вину планируемого объема 2024 года. В об-
щей сложности в этом году с помощью МКУ 
будут сохранены около 14,5 миллионов ку-
бометров топлива», – отметил заместитель 
начальника производственного отдела по 
эксплуатации магистральных газопроводов 
Андрей Халанский.

Мобильная компрессорная установка

В июне 2024 года филиалы Общества приняли участие в двух комплексах планово-предупредительных работ ПАО «Газпром».

КАК ПО НОТАМ
В комплексах ППР «Голубой поток» и «Сур-
гутский-2» профилактические мероприятия 
проводились в Петровском, Балашовском и 
Екатериновском ЛПУМГ.

В рамках первого, проходившего с 14 июня 
на КС «Новопетровская», был реализован 
план из 16 пунктов. В числе прочего проведе-
ны проверка ключа автоматической остановки 
станции, перестановка охранного крана и пере-
мычек, ревизия и техобслуживание основного 
и вспомогательного оборудования, испытания 
объектов и систем энергетики и автоматики. 
Особое внимание уделено безопасности и ис-
правной работе АРМ, серверов и программно-
го обеспечения.

Второй комплекс ППР стартовал 18 июня. 
На линейной части работы провели на маги-
стральном газопроводе Петровск-Новопсков. 
Здесь на одном из участков, протяженностью 
чуть более 22 километров, были проведены 
шурфовки. После подтверждения наличия де-
фектов они были устранены.

Регламентные работы также были прове-
дены в компрессорных цехах Балашовского 
и Екатериновского ЛПУМГ. Мероприятия 
комплексов ППР в зоне эксплуатационной от-
ветственности Общества проведены согласно 
планам и в установленные сроки.

Огневые работы на линейной части МГ Петровск-Новопсков Александр АЗАРКИН
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Филипп КОЧЕТКОВ

КОГДА НЕКОГДА ОТДЫХАТЬ
В нашей постоянной рубрике «Твои люди, магистраль» – Виктор Жуков, ведущий инженер по 
организации эксплуатации и ремонту зданий и сооружений Приволжского ЛПУМГ. Газовой 
промышленности он посвятил 35 лет жизни, причем все эти годы остается верен одному филиалу.

Виктор Жуков

После школы Виктор Павлович посту-
пил в саратовский строительный тех-
никум имени Ленина (ныне – Саратов-

ский архитектурно-строительный колледж), 
спустя год был призван в армию, отслужил, 
как и полагалось, два года, а затем продол-
жил учебу. Получив диплом техника-стро-
ителя, будущий газовик попал по распре-
делению в Вольск – в трест механизации 
строительства, где трудился три года. Затем 
полтора месяца проработал в саратовском 
управлении механизации строительства 
«Югтрансгаза» и перешел – как оказалось, 
навсегда – в Приволжское ЛПУМГ.

 «Приняли меня электромонтером элек-
трохимической защиты. А уже через пол-
года я был мастером ремонта строительной 
группы. Позднее эта должность стала инже-
нерной, и я, соответственно, превратился в 
инженера по эксплуатации и ремонту зданий 
и сооружений. Продолжил учиться – в 2009 
году окончил саратовский политех, получил 
образование инженера-строителя. Десять 
лет занимал должность заместителя началь-
ника Приволжского ЛПУМГ, а в январе про-
шлого года перешел на нынешнюю», – рас-
сказал Виктор Павлович.

 Выбор именно газовой промышленности 
наш собеседник объяснил тем, что его всегда 
привлекала стабильность.

 «И тогда, и сейчас более серьезного пред-
приятия, чем Приволжский филиал «Газ-

пром трансгаз Саратов» в окрестностях 
Елшанки, в которой я прожил всю жизнь, 
просто не было», – подчеркнул Виктор Пав-
лович.

 На нынешней должности он руководит 
строительной группой, которая входит в со-
став хозяйственного участка филиала.

 «Участок по текущему ремонту зани-
мается зданиями и сооружениями – где-то 
что-то сломалось, что-то надо починить 
именно в рамках строительства, заштукату-
рить, заменить плитку и т.п. Причем работа, 
конечно же, связана не только с ЛПУМГ, но 
и с другими объектами филиала, например, 
газораспределительными станциями. В за-
висимости от плана и производственной 
необходимости я бываю на ГРС и других 
объектах, смотрю, что там требуется под-
ремонтировать. Выезды эти, повторюсь, 
осуществляются по плану – в сентябре и 
октябре идет подготовка зданий к осенне-
зимнему периоду, а весной, в марте и апреле, 
проходит осмотр зданий на предмет текуще-
го или капитального ремонта. Да, сейчас я 
не являюсь руководителем, но под моим на-
чалом – шесть человек, именно я определяю, 
куда им ехать и чем заниматься. Кроме того, 
ко мне приходит информация от начальни-
ков всех служб нашего филиала, за каждым 
из которых закреплены конкретные здания – 
они сообщают, что и где требуется починить 
или заменить. То, что у нас в филиале хоро-

шо – не моя единоличная заслуга. Каждый 
начальник служб отвечает за свои участки 
и территории, приводит их порядок, но все, 
что касается ремонта любых зданий – это 
уже мое», – продолжил Виктор Павлович.

 Рассуждая о прошлом Общества, он от-
метил, что чаще всего вспоминает конец 
90-х – начало 2000-х, когда заканчивалась 
история «Югтрансгаза» и начиналась новая 
– «Газпром трансгаз Саратов».

 «Тогда еще сильна была советская мощь 
предприятия и одновременно привлекали 
блестящие перспективы, надежды на новое, 
качественно иное развитие Общества. Все 
эти мечты постепенно реализовались – было 
крайне интересно видеть это и, естественно, 
быть частью процесса. Здесь многое поме-
нялось за 35 лет – была проведена рекон-
струкция первого цеха, построены склад, 
мойка, контрольно-пропускной пункт, по-
явились многие другие объекты. Ко всему 
этому я имел отношение, ведь в мои обязан-
ности входило проверять, соответствует ли 
построенное подрядчиком здание проекту. 
Всю жизнь мне нравилось в работе то, что я 
могу сделать что-то хорошее для предприя-
тия и филиала. Для меня это важно и сегодня 
- отремонтированные здания, в которых ни-
чего не течет и ничего не сломано, улучшают 
настроение сослуживцев, а это, бесспорно, 
влияет и на качество труда. Мне нравилось и 
нравится приносить пользу», – отметил Вик-
тор Павлович.

 За долгие годы наш собеседник полно-
стью растворился в работе, но в редкие ми-

нуты отдыха находил время на друзей и род-
ных.

 «Я не рыбак и не охотник. У меня част-
ный дом с приусадебным участком, который 
требует много самоотдачи – нужно постоян-
но что-то ремонтировать, красить, чинить. 
Работаю на участке с любовью, а он дает 
отличный урожай. Но это не хобби, а, ско-
рее, необходимость. Как я отдыхаю? Всю 
жизнь мне отдыхать было некогда – всегда 
было важнее всего что-то сделать на работе, 
что-то успеть... Здесь речь уже не об увле-
чении, а об ответственности. Раньше часто 
удавалось путешествовать, бывать на море, 
однако со временем это стало труднее – ра-
бота вносила коррективы и в выходные, и 
в праздники. Однако в сезон люблю выби-
раться в лес за грибами и ягодами. Природа 
успокаивает, позволяет привести в порядок 
мысли, подумать», – рассуждал он. 

 Именно ответственности пожелал Вик-
тор Павлович современной газовой молоде-
жи. По его мнению, только работа на совесть 
приведет к успеху – и профессиональному, и 
карьерному. А Обществу – в год 60-летия – 
он пожелал дальнейшего развития. 

 «Все у меня хорошо сложилось в жизни. 
Свояк в Приволжском ЛПУМГ работал, я 
всю жизнь здесь, жена трудилась инжене-
ром-химиком, сын работает сейчас мастером 
ГРС. Мы – династия. А недавно внук родил-
ся. Это ли не счастье?» – резюмировал Вик-
тор Жуков. 

ДЕЛО ТЕХНИКИ

ТВОИ ЛЮДИ, МАГИСТРАЛЬ!

Маргарита БОРИСОВА 

На базу поступили 13 автомобилей УАЗ «Па-
триот». Это первая ласточка транспорт-
ных поставок этого года. Так, до конца 

2024-ого Общество пополнится еще пятью 
внедорожниками (всего заказано 18 легковых 
автомобилей: 14 – УАЗ «Патриот» и 4 – УАЗ 
«Пикап»). Машины, работающие на газу, при-
обретены в рамках лизинговой программы и 
будут распределены по филиалам согласно 
запросам. Новое поступление заменит часть 
«уставшей» техники, а где-то станет дополни-
тельными транспортными единицами. 

«Поступление новых легковых автомоби-
лей особенно актуально в условиях возрос-

ПАТРИОТИЧНЫЕ ПОСТАВКИ
В ходе встреч генерального директора ООО «Газпром трансгаз Саратов» Владимира Миронова с 
коллективами филиалов неоднократно поднимался вопрос обеспечения транспортом.  Это дело 
первоочередной важности находится на контроле руководства Общества. И вот у транспортного 
отдела и УМТСиК есть хорошие новости. 

шего количества зарубежных командировок 
– наши коллеги направляются в Казахстан и 
Узбекистан. Там автомобили работают в су-
ровых условиях, поэтому так важна их надеж-
ность», – отмечает начальник транспортного 
отдела Павел Смирнов.

Кроме того, до конца года в распоряжение 
предприятия поступят десять автобусов для 
доставки газовиков к месту работы и домой, 
21 «Соболь» и 15 вахтовых автобусов произ-
водства КамАЗ. Вся техника – отечественно-
го производства.

К распределению готовы

На отдыхе с женой и сыном
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ОСТОРОЖНО, МОШЕННИКИ!

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

СИМ-СИМ, ОТКРОЙСЯ!

Опытный врач проведет процедуру максимально безболезненно

В настоящее время участились случаи мошенничества с использованием дубликатов сим-
карт мобильной связи, а также с повторным использованием номерного фонда мобильных 
операторов при выдаче новых сим-карт. 

За последние десять лет количество за-
болевших раком в России выросло поч-
ти на 32 %. Увеличение этого показате-

ля связано и с ростом заболеваемости, и с 
большей доступностью диагностики. Она 
позволяет на ранних стадиях выявить забо-
левание. Среднее число случаев онкологии в 
развитых странах Европы составляет 270,5 
на 100000 пациентов. По данным Всемирной 
организации здравоохранения Россия нахо-
дится на 49 месте в мире по заболеваемости 
раком: 234,3 диагноза на 100000 жителей по 
данным 2020 года. По уровню смертности от 
новообразований – на 33 месте: 113,7 случая 
на 100000 населения. Министр здравоох-
ранения России Михаил Мурашко обратил 
внимание на тот факт, что ежегодно в России 
выявляются порядка 600 тысяч новых случа-
ев онкологических заболеваний. 

Одним из основных направлений в меди-
цине на ближайшие годы станет развитие 
профилактического направления, повыша-
ющего охват и качество диспансеризации, 
которое позволит увеличить почти на 21 % 
долю выявленных злокачественных новооб-
разований, протекающих в том числе бес-
симптомно.

В 2022 году в России было выявлено более 
624 тысяч случаев злокачественных новооб-
разований: 283 тысячи – у мужчин и более 
341 тысячи – у женщин. Прирост показателя 
по сравнению с 2021 годом составил 7,6 %. 

Самые распространенные виды онкоза-
болеваний сегодня – рак молочной железы 
(19,1 %), кожи (кроме меланомы) (10,8 %), 
предстательной железы (7,2 %), тела матки 
(7,1 %), ободочной кишки (6 %), лимфати-
ческой и кроветворной ткани (5,7 %), почек 
(4,9 %), щитовидной железы (4,8 %), шейки 
матки (4,6 %), прямой кишки (4,5 %), трахеи, 
бронхов, легкого (3,5 %), желудка (3,3 %).

Фактор, снижающий риск заболеть раком 
– здоровый образ жизни: качественный сон, 

В общих чертах данные виды мошенниче-
ства можно описать следующим образом. В 
первом случае злоумышленнику становят-
ся известны персональные данные жертвы 
включая номер сотового телефона. Он обра-
щается с данными сведениями и фиктивной 
доверенностью к оператору связи с запро-
сом на перевыпуск сим-карты жертвы. По-
сле перевыпуска сим-карты все сообщения, 
включая одноразовые пароли для мобиль-
ного банка, отправляются на телефон злоу-
мышленника.

Во втором случае мошенники официаль-
но получают от оператора мобильный но-
мер, который ранее был в эксплуатации, но 
был заблокирован из-за неиспользования и 
возвращен в свободный номерной фонд. По-
добный номер все еще может быть зареги-
стрирован в профиле Госуслуг или в иных 
сервисах, что позволит получить к нему до-
ступ без каких-либо дополнительных уси-
лий. Данный вид мошенничества не бывает 
целенаправленным и носит хаотический ха-
рактер, но про данную схему нужно знать и 
в обязательном порядке обновлять свой но-
мер телефона на интернет-порталах при его 
смене.

Также напомним о мошенничестве, свя-
занном с попыткой компрометации аккаунта 
Госуслуг, когда злоумышленники звонят на 
Ваш телефон и просят сообщить под различ-
ными предлогами код из полученного Вами 
смс-сообщения, который является кодом для 
сброса пароля зарегистрированного на этот 
телефонный номер аккаунта Госуслуг.

ЧТОБЫ ОБЕЗОПАСИТЬ СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ ОТ ЭЛЕКТРОННОГО МОШЕННИ-
ЧЕСТВА РЕКОМЕНДУЕТСЯ:

- написать заявление оператору сотовой 
связи, запрещающее перевыпуск сим-карты 
без вашего личного участия;

 - использовать отдельный номер для ра-
боты с мобильным банком, никому не сооб-
щать и нигде не публиковать данный номер;

 - никому не сообщать CVV-код, кодовое 
слово или код из смс – ни по телефону, ни в 
чате с «сотрудником банка». Перезванивать 
лично в банк по номеру, который указан на 
сайте или на задней стороне карты, и только 
тогда сообщать кодовое слово;

- внимательно следить за смс-
сообщениями о блокировке или                                    
перевыпуске сим-карт; 

- игнорировать смс-сообщения с прось-
бой перезвонить в банк по указанному но-
меру;

- не доверять собеседнику, представив-
шемуся сотрудником банка, даже если он 
звонит с номера банка, перезвонить в банк 
самостоятельно;

- не выкладывать фотографии и сканы до-
кументов, содержащих персональные дан-
ные, в сеть Интернет;

- использовать сложные и не повторяю-
щиеся пароли для доступа к  информацион-
ным ресурсам;

- использовать дополнительные спосо-
бы авторизации и подтверждения операций 
(двухфакторная аутентификация).

 
ЕСЛИ У ВАС ВОЗНИКЛИ ОБОСНОВАННЫЕ 
ПОДОЗРЕНИЯ, ЧТО ВЫ ИЛИ ВАШИ БЛИЗКИЕ 
СТАЛИ ЖЕРТВОЙ ЭЛЕКТРОННОГО МОШЕН-
НИЧЕСТВА, РЕКОМЕНДУЕТСЯ:

- незамедлительно заблокировать сим-
карту, все банковские счета, а также любые 
платежные инструменты, аккаунты элек-
тронной почты и другие важные сервисы, 
привязанные к скомпрометированному но-
меру; 

- немедленно обратиться в банк, сооб-
щить о факте мошенничества, в случае кра-
жи денежных средств написать             заяв-
ление о возврате;

ЭНДОСКОПИЯ: РЕПОРТАЖ С МЕСТА СОБЫТИЙ
Диагностика – важнейшее направление в медицине. Эндоскопия – ее часть, инструментальное 
исследование полостных или трубчатых органов без операции. С помощью эндоскопа можно 
осмотреть ЖКТ, мочеполовую систему, органы дыхания и слуха. О роли диагностики в 
современном здравоохранении и возможностях эндоскопии – в новом материале от Медико-
санитарной части.

- обратиться в полицию по факту кражи 
денежных средств или незаконного получе-
ния доступа к вашим аккаунтам (или теле-
фонному номеру).

употребление в пищу овощей и фруктов, от-
каз от алкоголя и табака, регулярные физиче-
ские нагрузки и прогулки на свежем воздухе.

Лучший способ снизить вероятность 
смерти от рака – выявить его на ранней ста-
дии и начать лечить. Поэтому так важны 
своевременные консультации терапевта, ги-
неколога, дерматолога, эндокринолога; об-
следования – флюорография, маммография, 
эндоскопические обследования.

Если вы старше 40 лет, раз в год вы мо-
жете проходить эндоскопическую диагно-
стику заболеваний желудочно-кишечного 
тракта, если моложе, то раз в три года даже 
при отсутствии каких-либо жалоб со сто-
роны пищеварительного тракта. Получить 
направление на эндоскопические исследо-
вания можно при прохождении общей дис-
пансеризации, профилактического осмотра 
или при наличии жалоб на ухудшение само-
чувствия. Признаки, которые должны на-
сторожить: субфебрильная температура (37-
38ºС в течение нескольких дней или недель), 
слабость, резкая потеря веса, утомляемость, 
боли, а также симптомы, характерные для 
определенных локализаций онкологического 
процесса – проблемы со стулом, повышенное 
газообразование, патологические выделения. 

В Медико-санитарной части кабинет 
эндоскопии оснащен современным обо-
рудованием (гастро- и колоскопами). Его 
стерилизация проходит в моечных маши-
нах с использованием дезинфицирующих 
растворов высокого уровня, обеспечивая 
стопроцентную стерильность. Исследова-
ния проводит врач-эндоскопист высшей 
квалификационной категории Мария Тюри-
на, стаж работы по специальности которой 
составляет 27 лет. Более 600 исследований 
(фиброгастродуоденоскопии и фиброколо-
носкопии) ежегодно проводятся в Медико-
санитарной части. Основная патология – это 
язвенные и эрозивные поражения слизистой Медико-санитарная часть

Эндоскоп

желудка и двенадцатиперстной кишки. Зло-
качественные новообразования желудка и 
кишечника выявляются ежегодно у 10-12 че-
ловек. За пять месяцев 2024 года проведено 
269 исследований, отмечается значительный 
рост (на 50 % в сравнении с 2023 годом) эро-
зивных и грибковых поражений слизистой 
желудка.

По данным статистики, своевременная 

диагностика, выявление заболевания у па-
циента на ранних стадиях позволяет в 90 
% случаев победить болезнь и жить долгие 
годы без рецидивов и прогрессирования за-
болевания. Успехи в лечении онкологиче-
ских заболеваний закономерно привели к 
снижению смертности населения на 5,6 %.
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НЕ ГАЗОМ ЕДИНЫМ

Голубая магистраль 26 (1864) 28 июня 2024 г.

Филипп КОЧЕТКОВ

В «Голубой магистрали» № 20 от 17 мая текущего года мы рассказывали о проекте «Человек идущий» и пользе ходьбы для 
здоровья. В этот раз поинтересуемся у активных его участников, что же привлекает их в этом турнире.

ЗОЖ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

На этой неделе в детском оздоровительном лагере «Родничок» прошла историко-просветительская 
акция, приуроченная к 60-летию ООО «Газпром трансгаз Саратов».

ИСТОРИЯ СТАНОВИТСЯ БЛИЖЕ

На большом экране актового зала ребята 
увидели яркую презентацию, посвя-
щенную истории Общества. Хранитель 

музея трудовой славы ООО «Газпром транс-
газ Саратов» Екатерина Грачева рассказала 
ребятам обо всех этапах развития саратовского 
трансгаза, уделив особое внимание трудовому 
подвигу газовиков во время Великой Отече-
ственной войны, а также ветеранам и трудо-
вым династиям предприятия. 

Кроме того, дети узнали подробности со-
временной производственной деятельности 
Общества, а также получили представление о 
социальной, культурной и спортивной жизни 
газовиков, о том, какие профессии особенно 
востребованы в «Газпром трансгаз Саратов», и 
в каких учебных заведениях их можно освоить.

«Я показала маленьким газовикам, что наше 
Общество может гордиться не только славным 

прошлым, которое связано со многими под-
вигами, победами и достижениями, но и на-
стоящим, и, конечно, будущим. Это, я уверена, 
очень важно, а особенно для детей газовиков 
– понимать, что «Газпром трансгаз Саратов» 
не стоит на месте, а постоянно развивается и 
демонстрирует блестящие перспективы», – от-
метила Екатерина Грачева.  

Дети с интересом услышали рассказ о пред-
приятии, на котором трудятся их родители, а 
затем увлеченно отвечали на вопросы пред-
ложенной викторины. Самые активные из них 
получили призы с символикой Общества. 

Вторая летняя смена заехала в «Родничок» 
несколько дней назад. В ближайшие три неде-
ли ребят ожидает множество интересных ме-
роприятий и развлечений.

Елена Семенова, заведующая аптекой  
поликлиники МСЧ:
– Сначала я просто решила попробовать, а потом азарт 
победил. И вот уже третий год в проекте – понрави-
лось, втянулась. Особых целей я не ставлю – нет стрем-
ления побить какие-то рекорды, просто наслаждаюсь 
тем, что веду здоровый образ жизни. А начинала я 
участие в проекте в 2022 году в Оренбурге – ходили с 
дочерью между Европой и Азией по мосту (считается, 
что рубеж между континентами находится в этом горо-
де). Беговая дорожка дома – спасение в непогоду. Бы-
вает, успеваю пройтись по ней и утром перед работой. 
В обеденный перерыв хожу до Трофимовского моста и 
обратно – моими шагами это 5000. А любимое место 
прогулки – Аллея Героев в Солнечном. Там красивые 
закаты и восходы, по вечерам – музыка и фонтаны, де-
тей развлекают ростовые куклы. Я даже обрела четве-
роногих друзей, которые уже издалека узнают и при-
ветствуют меня. Прогулка – самый простой источник 
радости и смысла, как говорит Эрлинг Кагге в своей 
книге. 

Николай Денисов, диспетчер диспетчерской службы 
Пугачевского ЛПУМГ:
– О проекте «Человек идущий» я узнал пару лет назад 
из публикации в корпоративной газете «Голубая маги-
страль», и, так как стараюсь вести активный образ жиз-
ни, сразу принял решение участвовать. Изначально «на-
шагивал» за Пугачевское ЛПУМГ, позже был приглашен 
в команду Общества. Летом 2023 года, на первом этапе, 
наша команда заняла почетное 2 место среди большого 
количества производственных организаций. Все члены 
команды старались ежедневно сделать не меньше 25000 
шагов, а это, я вам скажу, не так уж и легко. Приходилось 
выходить на прогулку утром перед работой, бывало – ве-
чером уже по темному, а то и в дождь, и результат от всего 
проделанного приносит еще большее удовольствие. Прида-
ет сил, подбадривает знание того, что ты участник команды 
«Газпром трансгаз Саратов» – понимаешь, что не можешь 
подвести свою организацию. Участвуя в проекте, я пропа-
гандирую здоровый образ жизни и повышение двигатель-
ной активности. Уверен, это идет мне на пользу. Хочу, чтобы 
были здоровы и активны родные, друзья, коллеги.

Отвечая на вопросы викторины

Екатерина Казакова, агент по снабжению СП «Нива»:
– В «Человеке идущем» я с 2020 года. Тогда я стала призе-
ром проекта «Бодрым шагом», благодаря чему и попала в 
команду. И вот уже в моей копилке четыре раза – основной 
этап, летние командные соревнования и международный 
марафон. В индивидуальном зачете участвовала дважды. 
Самым лучшим результатом была 72 позиция из 2290 
участников в летних соревнованиях в 2023 году. Мне нра-
вится подвижный образ жизни в компании единомышлен-
ников – люблю массовые мероприятия, они объединяют. 
Особое восхищение вызывает старшее поколение, кото-
рое находит силы и время для активности. Я много дви-
гаюсь и на работе, но участие в проекте поспособствовало 
привычке гулять ежедневно вечером с подругой по опре-
деленному маршруту нашего маленького города (Маркс). 
Прибавилась активность и в обеденный перерыв – рас-
положение места работы призывает к прогулке на свежем 
воздухе. На таких променадах, оставив будничную суету 
за кадром, можно увидеть переходящих дорогу косуль и 
лосей, нерасторопную крохотную черепашку. Эти момен-
ты оставляют светлые эмоции надолго. 


